

Grünes Wirtschaften sichert unseren Wohlstand nachhaltig



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Wirtschaft, Finanzen und Soziales

Beschlussdatum: 27.11.2020

Änderungsantrag zu K5

Von Zeile 188 bis 193:

smartesten Fahrzeuge gebaut werden. Das ist unser Ziel. Deshalb wollen wir ein Zentrum für Künstliche Intelligenz in der Mobilität etablieren. ~~Das Autoblech~~Die Karosserie wird intelligent: Ausgestattet mit Sensoren, Kameras und Bordelektronik wird das Fahrzeug zum selbstfahrenden Dienstleister. Wir wollen, dass Baden-Württemberg ~~nicht nur fahrende Hüllen baut, sondern~~ auch die Software entwickelt. Denn die IT rückt mehr und mehr ins Zentrum der Automobil-Wertschöpfung. Schon heute hat

Begründung

„Autoblech“ und „fahrende Hüllen“ werden sehr ab. Es könnte deshalb auch die Arbeit der Beschäftigten in der Automobilindustrie abwerten.